

「赤平の食を考える会」6回目レポート報告

「第13回札幌大通りふるさと市場」出店準備の為に商品探しに、取り組み今回は「赤平の美味しいもの探し第1弾報告」です。

記事担当者：植村 真美

6月13日寿司の松川さんに、「ホルモン鍋」を食べに行きました。味噌ベースのスープに玉ネギ、豆腐とホルモンが入っているお鍋で、煮詰めるとホルモンの旨みがスープに出汁となって、にじみ出て、ますます美味しくいただけます。

玉ネギ、豆腐にも味が染みてとろけそう～
大人の方には、お酒とともにおすすめですが、
ご飯の上にかけても美味しくいただけますよ～
ご家族みんなで食べれるおかずとしても嬉しい一品です。
私の隣で食べていた、Tさんは、ビールを片手に「激ウマ！」
とうなっております。。

その他には、前回の赤平食の試食会で、人気ナンバー1となった赤平で作られているお米「七つ星」で、御寿司を握っていただいたり、赤平産のアスパラを使ってパスタを作っていただきました。美味しくお腹いっぱいいただきました！

炭釜まちということもあり、昔は、ホルモンを多く食べられていた風習がこのまちにもあったと聞きます。今も、お店やご家庭で、ホルモン鍋を作っている!?な～んて、ところがあったりして?もし、そんな情報がありましたら是非、ご一報いただけたら。。。と、思います。色んなホルモン鍋に出会いたいと思っている私たちです☆

そこで、次回は、私たちでもホルモン鍋を作ってみることにしました。

6月21日(水)午後6時半から 赤平市公民館にて です。

もし、ご興味のある方は、御気軽にお立ち寄りください(∇)/

7月の開催日、参加希望の方は、公民館にご連絡ください。

食に関する、今までの経過報告レポートは、支援センターホームページをご覧ください。

<http://rabika.sakura.ne.jp/>

味噌味
ホルモン鍋
☆赤平産
おいしい味!



“ラビカフェスタ”が変わります!!

「食・健康・環境」をテーマに、9月10日(日)開催予定

NPO法人赤平市民活動支援センターらびがあ、の前身である、「市民活動支援グループみらい21」時代は、交流センターみらいを会場に『みらい祭り』を開催。その後、赤平市公民館を会場に市民活動支援センターが『ラビカフェスタ』を2度開催しました。

それを今年から完全リニューアルし、『新・フェスタ(名称未定)』を開催します。私ども支援センターの声かけにより、「環境を守る女性の会」をはじめ、たくさんの市民活動団体や、市民有志の方、総勢20名が集まり第1回実行委員会を開催し、テーマを「食・健康・環境」をに決定しました。

次回の『新・フェスタ』の実行委員会は、**6月26日(月)午後7時から** 赤平市公民館にて行います。「食・健康・環境」に興味のある方、有志で何かを作り上げてみたい方、のご参加をお待ちしています。

